

# Arremete AMLO en contra de 'fifís'

Claudia Guerrero

Después del abucheo del fin de semana en la inauguración del estadio de beisbol de los "Diablos Rojos" del México, el Presidente Andrés Manuel López Obrador arremetió ayer de nueva cuenta contra los "fifís", a quienes se refirió en 12 ocasiones durante su conferencia matutina.

El tabasqueño consideró que este sector está empeñado en cuestionarlo y hasta calumniarlo por sistema. Incluso aseguró que hay medios de comunicación que tienen una línea editorial en su contra.

"La prensa fifí, todos los días, un día sí y el otro también, se dedica a cuestionar y a veces a calumniarnos, todos los días, como sistema, porque hay una línea editorial en contra nuestra.

"(Una línea editorial) no desarrollada a partir del pensamiento de cada periodista, de cada escritor, sino una consigna de parte de los dueños de los medios, del director de un medio, de un periódico, una consigna a todos. Pues entonces tenemos el derecho de decir: existe esta prensa conservadora, fifí", dijo.

López Obrador se refirió al tema tras ser cuestionado sobre el riesgo de que sus expresiones fomenten el clima de violencia que hay en el país en contra de los comunicadores.

El Presidente defendió lo que consideró su derecho a manifestarse, y acusó sus adversarios de no resignarse frente a su llegada al poder.

"No me voy a quedar callado ante la hipocresía del conservadurismo. Ya basta de simulación, fuera máscaras.

"Existe un partido conservador, están molestos con nosotros, querían seguir manteniendo este régimen de injusticia, de corrupción, de privilegios, querían que continuara el saqueo en el país y la gente dijo: basta, aprobó que se llevan a cabo los cambios, las transformaciones y ellos no se resignan", señaló.

El tabasqueño se pronunció también por el diálogo circular, en el que, dijo, "todos podamos expresarnos".

"La democracia es mensajes de ida y vuelta, es diálogo circular, que todos podamos expresarnos, aquí también aprovecho para enviar un abrazo a amigos, familiares de Virgilio Caballero, que también falleció la madrugada de hoy (ayer) y siempre vamos a ser respetuosos de los medios de información y siempre vamos a respetar a la prensa fifí, es decir, que se exprese libremente, nada más que nos den la posibilidad de la réplica", señaló.

Asimismo, retó a la "prensa fifí" a que publique en portada la evolución del salario mínimo en los últimos 36 años o los casos de corrupción de las empresas de políticos que, en el pasado, eran contratadas por el Gobierno.

En ese marco, condenó que todas las críticas sobre casos de corrupción se refieran sólo al Gobierno de su antecesor, el priista Enrique Peña Nieto.

**Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo**

Fecha de publicación: 26 de marzo de 2019